

Pluie de médailles pour les vins du territoire de la Plaine

Ils avaient été privés de finale l'année dernière à cause de la crise sanitaire et de l'annulation du Salon international de l'agriculture de Paris, qui avait évidemment entraîné avec elle celle du concours général agricole. Mais les vins de la Plaine orientale n'ont visiblement rien perdu de leur qualité et, comme c'était le cas il y a deux ans, c'est une véritable pluie de médailles qui s'est abattue sur les domaines viticoles du territoire.

À commencer par la cave des vignerons d'Aghione qui cumule, en tout, 10 médailles. Dont cinq en or pour le blanc Terra Nostri, les rosés Tendance Casanova, Casa Méa Casanova, A Pineta et le domaine Casanova.

« C'est une véritable fierté pour nous, indique Anais Bonnet, chargée de communication pour la coopérative. C'est le reflet d'un gros travail d'équipe et c'est la première fois que nous ramenons autant de médailles. »

Des distinctions importantes également sur le plan commercial. « C'est le concours le plus connu pour les consommateurs, poursuit-elle. Du coup, quand on



Marc'Andria Chiodi et Vanessa Giuly du duminu U Portu.

ARCHIVES CM

vend à l'export, cela crée directement un intérêt et nous sommes plus crédibles sur le plan national. C'est le fruit d'un travail et d'une coordination importante entre les vignerons et le service commercial, de la récolte à la mise en bouteille. »

Pour d'autres, c'est aussi la concrétisation de projets familiaux. À l'image d'Éric Poli, qui gère un domaine à Linguizzetta. « Je suis fier d'avoir obtenu une médaille d'argent pour un rosé IGP île de Beauté parce que j'ai travaillé dessus avec mon fils

qui a intégré l'entreprise en tant qu'œnologue, lance-t-il. C'est une belle récompense pour nous et pour lui. »

Une médaille d'argent pour le domaine U Portu

Le concours général agricole est aussi un moyen de mettre en avant des jeunes vignerons. Le domaine U Portu, qui a vu le jour en 2019, a donc remporté sa deuxième médaille, en argent, pour son rosé de 2021. « C'est une fierté pour nous, explique Marcu Andria Chiodi. Nous présentons les vins pour la grande surface, même si cette cuvée est également destinée aux restaurants insulaires. Mais le fait d'avoir une médaille, cela peut avoir une influence sur le consommateur étranger, par exemple. »

Une influence qui n'est pas encore quantifiable pour le jeune domaine.

« Nous n'avons pas encore le recul nécessaire pour donner des chiffres alors on travaille avec passion et on verra dans les prochaines années », conclut-il.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI



Toute l'équipe de la cave d'Aghione se félicite de l'obtention de 10 médailles.

P-M-S